
質 問 順 位 ９ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市長の基本姿勢 １．新滝川市総合計画について １．新滝川市総合計画については、12月の策定に向け、市民会議を立

ち上げ、そこでの議論を踏まえて、議会としても特別委員会におい

て議論をすることになっているがこれまでの進捗状況及び今後の予

定を伺う。

２．公共施設個別施設計画につ

いて

１．公共施設個別施設計画の今後のスケジュールについて伺う。

３．新たなふるさと納税の取り

組みについて

１．ふるさと納税の一つの形で、旅先納税というものがある。ＱＲコ

ードを読み取り、寄附金額を選ぶと、その３割を上限にすぐ使える

電子ギフトがその場で発行され買い物などに使えるという仕組みで

ある。本市で取り組むべきと考えるが見解を伺う。

２．行政運営 １．市職員の離職状況について １．市職員の市への思いと頑張りを市民はいつも注視している。頑張

る職員の姿を見れば、おのずと市民も元気になり活力溢れるまちへ

となっていくものだと思っている。

その職員が離職していく傾向が増加しているように思うが、ここ

数年の離職状況を伺う。
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３．福祉行政 １．保育所や幼稚園に通えてい

ない小学校に上がる前の子供

の実態把握について

１．市内の３、４歳児で保育所にも幼稚園にも行っていない子供の実

態把握について伺う。

４．新型コロナウイル

ス感染症対策

１．発熱外来の体制強化につい

て

１．岸田文雄首相は、「発熱外来のさらなる拡充を図る」と語ってい

るが、市としての体制強化についての見解を伺う。

２．スカイワーケーション事業

の進捗状況について

１．コロナ禍における働き方としてワーケーションが注目されてい

る。本市においては、その中でもグライダーのまちとしてスカイワ

ーケーションに絞っての事業展開を図るとしているが、現在の進捗

状況を伺う。

５．労働行政 １．労働者協同組合法の施行に

伴う取り組みについて

１．この法律は、2020年に超党派国会議員の議員立法によって成立

し、この10月から施行されるが、地域の活性化に可能性を提供す

るものと考える。そこで、市民にも広く周知すべきと考えるが見解

を伺う。
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６．住宅行政 １．開西団地再編の進捗状況に

ついて

１．現在の進捗状況について伺う。

７．教育行政 １．全国学力・学習状況調査を

踏まえた対応について

１．令和３年の全国学力・学習状況調査の結果が報告されているが、

その上での、改善策及び道徳等における取り組みを伺う。

８．選挙運営 １．各種選挙における投票所の

入場について

１．高齢化の進展に伴い土足での投票所への入場を求める声を耳にす

るが、見解を伺う。
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